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【画像２】
説明会のようすを撮影してください。

※参加された保護者様の顔がわからないようお願いし
ます。

※演者の先生のお顔は、承諾いただければOKです。

教頭先生から、建学の精神、学校生活、学習指導
進路指導、入試情報についてのお話がありました。
2/1の手続き率が良く、人気の高さも伝わりました。
大学進学でも国公立コースを新設したというお話もあ
りました。

授業見学で中1～中3のようすを見学しました。
皆、まじめに授業に参加していました。
英語はネイティブの先生と日本人の先生の二人で進
めていました。

【画像３】
校内見学のようすなどを撮影してください。
個人の顔がわからないようお願いします。

桜美林中学校

6/25（火）、梅雨の合間に桜美林中学校の
説明会が行われました。

市進学院卒の中3在校生からの挨拶がありました。
サッカー部で頑張っている話。

先生と生徒の距離が
近いと話してくれました。

【画像１】
校舎や説明会場の外観など、

学校の雰囲気がわかる写真を撮影してください。


